



**Princesa
de Girona**

Bases
Internacional
2026

Premios
Princesa de Girona

**Princesa
de Girona**

La Fundación Princesa de Girona convoca los **Premios Princesa de Girona Internacional 2026** con la voluntad de reconocer la trayectoria de jóvenes de hasta 35 años de los países de Latinoamérica y de Portugal que hayan destacado por su trabajo y sus méritos en el ámbito del emprendimiento y la empresa, y de la investigación científica de manera extraordinaria y ejemplar.

PREMIOS A LA TRAYECTORIA DE JÓVENES

Un premio con vocación de hermanamiento que destaca la capacidad de logro y superación de jóvenes latinoamericanos y portugueses en el desarrollo de proyectos, negocios e investigaciones científicas demostrando ser capaces de inducir, de forma creativa, cambios positivos en la sociedad. Así, se establecen dos categorías del Premio Princesa de Girona Internacional:

1. **CreaEmpresa**
2. **Investigación**

PERÍODO DE PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS

La Convocatoria de los Premios Princesa de Girona 2026 estará abierta del **23 de Julio al 30 de noviembre**, ambas fechas incluidas.

INFORMACIÓN ADICIONAL SOBRE EL PROCESO DE PARTICIPACIÓN

-  www.fpdgi.org
 premios@fpdgi.org
 +34 972 410 400

¿QUIEN PUEDE SER PREMIADO?

Las personas candidatas deberán:

- > Tener entre 16 y 35 años de edad* antes de la fecha límite de presentación de candidaturas: es decir, personas candidatas nacidas **entre el 1 de enero de 1990 y el 30 de noviembre de 2009**.
Para fomentar la participación, a las personas candidatas con hijos a su cargo se les ampliará en un año el límite de edad por cada hijo. Esta circunstancia deberá acreditarse adjuntando copia del libro de familia (o documento equivalente). La misma ampliación se aplicará a los candidatos que acrediten haber disfrutado de un permiso oficial de paternidad.
- > Este Premio se encuentra dirigido exclusivamente a personas que no tengan la nacionalidad española ni sean residentes en España y que estén desarrollando su actividad profesional en cualquier país latinoamericano y Portugal.

PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS

Las candidaturas deberán enviarse antes de las 23:59 h del 30 de noviembre de 2025, exclusivamente a través del formulario disponible en el siguiente enlace .

Tanto la cumplimentación del formulario como la defensa presencial ante el jurado podrán realizarse indistintamente en español o inglés. Si lo considera necesario, la Fundación podrá solicitar información o documentación adicional a cualquier persona candidata.

Cada candidatura es individual -ya que el Premio busca reconocer trayectorias concretas de jóvenes-. Si un proyecto se encuentra impulsado por más de una persona, todas ellas se pueden presentar de forma y puede optar a varias categorías. En caso de resultar premiada en la primera categoría fallada, quedará automáticamente excluida del resto.

Para facilitar la participación, cada persona candidata podrá presentar su candidatura en un máximo de tres convocatorias consecutivas.

La Fundación Princesa de Girona conformará un **Comité de búsqueda** encargado de presentar un mínimo de seis y un máximo de diez candidaturas al Premio Princesa de Girona Internacional. El Comité de búsqueda podrá estar conformado por:

- > Premiados en ediciones anteriores de los Premios Princesa de Girona en cualquiera de sus categorías y expertos invitados por la Fundación Princesa de Girona.
- > Las representaciones diplomáticas latinoamericanas en España.
- > Personas e instituciones relevantes del ámbito latinoamericano invitadas por la Fundación Princesa de Girona.

La presentación de una candidatura implica la aceptación íntegra de estas bases y la garantía de veracidad de toda la información aportada, así como la titularidad de los derechos de explotación de materiales gráficos, nombres comerciales y demás datos que la Fundación Princesa de Girona pueda utilizar para la difusión de los Premios o de los premiados.

CARTA DE APOYO

Todas las candidaturas deberán aportar, **como mínimo, una carta de apoyo** a la persona candidata. Esta carta puede ser redactada, por ejemplo, por responsables de organizaciones e instituciones como universidades, ayuntamientos, cámaras de comercio, asociaciones, fundaciones o instituciones –públicas o privadas– de reconocido prestigio, así como personas de relevancia local, nacional o internacional, los Patro-
natos y Premiados Princesa de Girona.

Las cartas de apoyo deberán incluir firma manuscrita (escaneada) o firma digital y estar fechadas con posterioridad al inicio de la convocatoria (este es un criterio excluyente) y se deben adjuntar en formato digital como fichero en el formulario de candidatura.

Se podrá dar apoyo a más de una candidatura.

Se podrán encontrar modelos de cartas de apoyo en la página web www.fpdgi.org.

VIDEO DE PRESENTACIÓN

Se recomienda incluir un vídeo de **un minuto** en el que la persona candidata exponga brevemente su trayectoria y el proyecto que presenta.

CRITERIOS DE EVALUACIÓN

Las candidaturas a los Premios Princesa de Girona se evaluarán conforme a los siguientes criterios comunes, ajustados proporcionalmente a cada modalidad.

En todas las categorías, el jurado buscará jóvenes comprometidos con los valores de **sostenibilidad, igualdad de oportunidades, impacto social** y con capacidad para inspirar a su generación como líderes del cambio.

La persona candidata debe tener la capacidad de comunicar, empatizar, y conectar con la generación de 20 años y convertirse en un **referente para los jóvenes**.

1. Ejemplaridad de las personas candidatas

Se valorará la trayectoria personal y profesional de los jóvenes, destacando:

- > Su capacidad para afrontar desafíos y liderar proyectos que generen un cambio positivo y creativo en la sociedad.
- > Su comportamiento ético, compromiso, cons-
tancia, y espíritu de superación.
- > Su papel como modelo inspirador para otros jóvenes.
- > Su capacidad de ejercer como embajadores de la Fundación Princesa de Girona.



2. Diferenciación, creatividad y notoriedad

Se premiarán trayectorias:

- > Únicas y originales, con un enfoque creativo y distintivo.
- > Que aporten soluciones relevantes, sostenibles en el tiempo y con capacidad de replicación en otros contextos.

3. Impacto

Se tendrá en cuenta:

- > El impacto positivo, cuantificable y transformador del trabajo realizado.

4. Internacionalización

- > La influencia multifuncional en el ámbito de la comunidad latinoamericana y portuguesa, bien por el reconocimiento al trabajo realizado, bien por la aplicación del conocimiento desarrollado a ambos lados del Atlántico.

> Generación de empleo y soluciones sociales:

creación sostenible de empleo y respuesta efectiva a necesidades relevantes.

> Potencial de crecimiento:

capacidad de escalar

y replicar el proyecto en otros entornos.

INVESTIGACIÓN

Dirigida a premiar la trayectoria de jóvenes investigadores (también del campo de las humanidades y ciencias sociales) cuyas aportaciones sean relevantes para su disciplina, y que muestren:

- > **Carácter innovador:** propuestas con posibilidades reales de avance científico significativo.
- > **Excelencia y aplicabilidad:** rigor en todas las fases del trabajo, con resultados susceptibles de implementación práctica.
- > **Inspiración vocacional:** capacidad de motivar a otros jóvenes a elegir la investigación como opción profesional de éxito.

CRITERIOS ESPECÍFICOS POR CATEGORÍAS

CREAEMPRESA

Dirigida a premiar la trayectoria de jóvenes con iniciativa emprendedora que hayan liderado o se encuentren impulsando proyectos empresariales como: centro de estudios, fundaciones, talleres, franquicias, empresas agrarias, manufactureras, industriales, tecnológicas o de servicios.

El proyecto o proyectos en funcionamiento deberán cumplir con:

> Viabilidad e innovación: solidez económica e introducción de mejoras en producto, servicio o modelo de negocio.

PROCESO DE EVALUACIÓN

El proceso de valoración de las candidaturas consta de tres fases:

1. Evaluación técnica preliminar. La secretaría técnica de los Premios Princesa de Girona (o las personas designadas por la Fundación) revisará cada solicitud para comprobar el cumplimiento de los requisitos formales y los criterios establecidos en estas bases. Durante esta fase, se podrá requerir a las personas candidatas la presentación de documentación adicional para subsanar posibles errores o vacíos en el formulario.

2. Selección de finalistas por el comité de evaluación. Un comité de expertos en cada área analizará las candidaturas que superen la fase técnica



y asignará una puntuación individual según los criterios de ejemplaridad, creatividad, impacto y proyección internacional. A partir de esta valoración, elaborará un listado corto de finalistas que pasarán a la siguiente etapa.

3. Evaluación, deliberación y fallo del jurado. Durante el primer semestre de 2026, cada categoría reunirá un jurado de cinco a nueve personas expertas —incluidos premiados de ediciones anteriores— cuya valoración se basará exclusivamente en la información incluida en las candidaturas y en el listado de finalistas elaborado en la fase previa.

Las cinco candidaturas con mayor puntuación serán convocadas a una **única sesión virtual**, estructurada en dos partes:

- > **Presentaciones y preguntas:** cada finalista expondrá brevemente su proyecto y, a continuación, los miembros del jurado podrán formularle preguntas.
- > **Deliberación interna:** el jurado se retirará para debatir y decidir el premio.

Los miembros del jurado no podrán avalar candidaturas y deberán abstenerse en caso de conflicto de interés. Si ninguna de las candidaturas cumple con los requisitos o los objetivos del galardón, el jurado podrá declarar el premio desierto.

La decisión final se adoptará por mayoría simple, será motivada, definitiva e inapelable. Los resultados se comunicarán públicamente en un plazo máximo de 24 horas tras la deliberación.

ENTREGA DE LOS PREMIOS

La Ceremonia de entrega de los Premios se anunciarán oportunamente en la página web de la Fundación Princesa de Girona, así como en sus canales de redes sociales y medios de comunicación.

Cada premio consistirá en una **reproducción de una obra del artista contemporáneo español Juan Zamora**, Premio Princesa de Girona 2017, y una **dotación en metálico de 20.000 euros**.

La asistencia al acto de entrega de los Premios Princesa de Girona tendrá un carácter indelegable.

CONDICIONES ESPECÍFICAS PARA LOS PREMIADOS

MANIFIESTO PREMIADOS Y PREMIADAS PRINCESA DE GIRONA

Las personas galardonadas con los Premios Princesa de Girona adquieren el compromiso de convertirse en referentes ejemplares para la juventud, tanto a nivel nacional como internacional. Se trata de jóvenes que, desde la normalidad, realizan contribuciones extraordinarias y muestran valores humanos, compromiso y valentía frente a los grandes retos de nuestro tiempo. La Fundación Princesa de Girona se compromete a reconocer y visibilizar el talento de los Premiados, impulsando su liderazgo y favoreciendo su conexión con otros jóvenes, así como su participación en diálogos intergeneracionales con expertos y líderes del ámbito empresarial y social. A partir del momento de su designación, la relación entre los premiados y la Fundación se concreta en los siguientes compromisos:

Por parte de la Fundación Princesa de Girona: A partir de la designación, la Fundación se compromete a:

- > Desarrollo de una campaña de medios y relaciones públicas para visibilizar a los premiados.
- > Impulso del empoderamiento de los premiados como líderes, mentores y embajadores con influencia social.
- > Formación y acompañamiento para que puedan desempeñar un papel activo en las actividades y programas de la Fundación, tales como la participación en el Tour del Talento, jurados, grupos de trabajo, entre otros.



Por parte de las personas premiadas: Los galardonados, por su parte, asumirán las siguientes responsabilidades:

- > Aceptar y cumplir el Código de Conducta de la Fundación Princesa de Girona.
- > Emitir, al menos, dos cartas de apoyo a jóvenes candidatos durante las tres convocatorias siguientes a su reconocimiento.
- > Participar activamente en los Programas de Premiados y Escuelas, Mentores y Embajadores.

INFORMACIÓN INCLUIDA EN EL FORMULARIO Y DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos, la Fundación Princesa de Girona tratará los datos facilitados por las personas candidatas exclusivamente para gestionar el proceso de selección. El consentimiento incluye la publicación de la información, fotografía, vídeo de presentación y materiales del proyecto en caso de resultar premiado. La Fundación Princesa de Girona se reserva el derecho a difundir, de la manera que estime conveniente, información relacionada con los premiados en las diferentes categorías. Asimismo, le informamos de la posibilidad de ejercer los siguientes derechos sobre sus datos personales: derecho de acceso, rectificación, supresión u olvido, limitación, oposición, portabilidad y a retirar el consentimiento prestado.

Los interesados podrán ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición, portabilidad y retirada del consentimiento enviando un correo a info@fpdgi.org o mediante escrito dirigido a Fundación Princesa de Girona, C/ de Juli Garreta, 1-1ºE, 17002 Girona. Asimismo, pueden dirigirse a la Autoridad de Control de protección de datos para cualquier consulta o reclamación.

Premiados Internacional de Iberoamérica

Princesa
de Girona

Siempre con
los jóvenes

Categoría / Año

Internacional Investigación / 2025

Otorgado a

Gabriela Asturias Ruiz

Guatemala, 1995

Científica, médico y emprendedora



Por qué se le ha concedido

Por «combinar la ciencia, la salud pública y la tecnología con un enfoque aplicado, inclusivo y centrado en el impacto social. Su proyecto ALMA ha beneficiado a más de 3 millones de guatemaltecos y está en fase de expansión. Su trayectoria integra innovación científica, uso de la inteligencia artificial y una clara vocación por democratizar el acceso a los servicios de salud».

Historia

Gabriela Asturias es científica, médico y emprendedora guatemalteca comprometida con transformar el acceso a la salud y la educación en comunidades vulnerables. Licenciada en Neurociencia por la Universidad de Duke y médico por la Universidad de Stanford, actualmente realiza su residencia en psiquiatría con enfoque en salud pública y comunitaria.

En 2015 fundó la Fundación Desarrolla Guatemala para la Educación y Salud (**FUNDEGUA**), una fundación que canaliza su investigación y vocación de servicio hacia su país. Desde allí ha impulsado múltiples iniciativas de impacto, como ALMA, un chatbot basado en inteligencia artificial que durante la pandemia brindó apoyo a más de un millón de personas en Guatemala y sigue activo como herramienta nacional de orientación sanitaria.

Es también directora de investigación en MiResource, donde lidera una plataforma de salud mental que beneficia a más de 3,5 millones de personas en EE.UU.

Actualmente, trabaja en el desarrollo de tecnologías personalizadas de salud mediante IA, con aplicaciones pioneras en Centroamérica y entre comunidades migrantes. Con una visión integradora entre ciencia, tecnología y justicia social, Gabriela encarna un nuevo modelo de liderazgo médico global: joven, comprometido y transformador.

Formación y reconocimientos

Licenciada en Neurociencia por la Universidad de Duke y médico por la Universidad de Stanford, actualmente realiza su residencia en psiquiatría con enfoque en salud pública y comunitaria. Ha sido reconocida como una de las **35 Innovadoras menores de 35 por MIT Technology Review** y una de las **100 Mujeres más Poderosas de Centroamérica por Forbes**. Además, ha sido **Premio Nacional de Innovación 2021** por la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología y premiada por **Bloomberg y por el Consorcio de Universidades para la Salud Global** por su liderazgo.

Perfil en redes sociales

@gabrielaasturiasgt

Recursos prensa

- [Foto y vídeo](#)
- [Video](#)

Categoría / Año

Internacional Crea Empresa / 2025

Otorgado a

Valentina Agudelo Vargas

Colombia, 1996

Empresaria



Por qué se le ha concedido

Por «liderar una solución tecnológica innovadora que responde a uno de los desafíos más urgentes en América Latina: el acceso limitado a servicios de salud en comunidades vulnerables. A través de un dispositivo portátil impulsado por inteligencia artificial, Valentina ha demostrado que, cuando las mujeres no pueden acceder a las pruebas médicas, las pruebas pueden —y deben— llegar a ellas. Su emprendimiento, Salva Health, es una iniciativa que integra propósito social, viabilidad empresarial y un alto potencial de expansión, con capacidad real de transformar vidas en contextos donde el sistema de salud no alcanza».

Historia

Es fundadora y CEO de **Salva Health**, una startup de tecnología en salud que desarrolla soluciones tecnológicamente avanzadas para solucionar problemas del sistema de salud. Su misión es eliminar las principales barreras de acceso en las enfermedades de mayor ocurrencia, mortalidad y costo para los sistemas de salud, apalancándose en la tecnología.

Desde 2018 lidera el proyecto **Julieta**, un dispositivo portátil y no invasivo que, mediante inteligencia artificial, permite realizar cribados de cáncer de mama sin radiación ni infraestructura sanitaria avanzada. Con un modelo innovador de “hardware como servicio”, Julieta ya ha beneficiado a miles de mujeres en Colombia y se prepara para su expansión internacional con la certificación CE.

Salva Health tiene un equipo de expertos en distintos ámbitos y ha conseguido alianzas estratégicas clave, destacando el importante apoyo de Sura, una de las aseguradoras más grandes de Latinoamérica.

Actualmente, impulsa la expansión de Salva Health en Europa y Latinoamérica, desarrollando además nuevas soluciones para enfermedades como la diabetes o las patologías cardiovasculares. Su visión es clara: garantizar que todas las mujeres, sin importar dónde viven, tengan acceso a diagnósticos médicos tempranos, asequibles y dignos.

Formación y reconocimientos

Valentina Agudelo tiene formación en Administración de Empresas por el CESA y un MBA en INSEAD (Francia), cuya trayectoria destaca por su innovación, impacto social y liderazgo en el ámbito de la salud.

Ha sido reconocida por su capacidad para transformar ideas en soluciones reales, habiendo ganado prestigiosos premios internacionales. Entre estos destacan el **NTT Data Foundation** y el **UHF Prize**, que reconocen su enfoque innovador y socialmente responsable.

Además, ganó el concurso de **TechCrunch en San Francisco**, siendo la primera mujer latinoamericana en lograr este reconocimiento en el concurso de startups más grande del mundo.

Perfil en redes sociales

- [@salva.health](#)
- [@valentinaagudelovargas](#)

Recursos prensa

- [Foto y vídeo](#)
- [Video](#)

Categoría / Año

Internacional Investigación / 2024

Otorgado a

Yarivith González

Venezuela, 1988

Investigadora química especializada en el reciclaje de metales en baterías de iones de litio



Por qué se le ha concedido

Por «su destacada labor en la investigación química, incluyendo el reciclaje de metales en baterías de iones de litio, por su trabajo en promover la educación ambiental y por llevar la ciencia a los colegios en América Latina.»

Me dedico al estudio de métodos y procesos para el reciclaje de las baterías de iones de litio una vez agotadas

Formación y trayectoria

Yarivith Carolina González Peña es licenciada en la especialidad de química, Magíster en ciencias ambientales, así como en Educación, Ambiente y Desarrollo Sostenible. Actualmente, está finalizando su Doctorado en Química en la Universidad de San Luis, Argentina.

Su investigación se enfoca en el desarrollo de métodos y procesos sostenibles para el reciclado y recuperación de metales valiosos provenientes de baterías de iones de litio de vehículos eléctricos y residuos electrónicos. El objetivo de esta investigación es recuperar metales de alto valor como el litio, cobalto, manganeso, níquel, grafito, etc., para reutilizarlos en la fabricación de nuevas baterías para la electromovilidad, así como potenciar el ciclo de la economía circular y contribuir con los principios del desarrollo sostenible y la disminución del impacto y carga ambiental al final del ciclo de vida de las baterías de ion litio. Es autora de una patente y de varias publicaciones científicas en revistas de alto impacto internacional y reconocida en el ranking de los 500 proyectos de ciencia, tecnología y medio ambiente más importantes de Latinoamérica “Green Awards 2022-2023”.

Además, es miembro activo y voluntaria de diferentes ONGs que desarrollan trabajos sociales ambientales en Latinoamérica y el caribe LAC y Facilitadora Regional de los Grupos Principales y Partes Interesadas de LAC del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente PNUMA-ONU.

Recursos prensa

[Foto y video](#)

Categoría / Año

Internacional Crea Empresa / 2024



Otorgado a

Susana Arrechea

Guatemala, 1988

Ingeniera química, doctora en Nanociencia y Nanotecnología y cofundadora de la empresa New Sun Road Guatemala



Por qué se le ha concedido

Por «su contribución a la electrificación, conectividad y alfabetización digital para las mujeres indígenas en comunidades rurales de Guatemala y por su labor en la educación de niñas y mujeres jóvenes en las carreras de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas.»

Formación y trayectoria

Susana Arrechea es ingeniera química, doctora en Nanociencia y Nanotecnología. Creció en una comunidad rural de Guatemala y es cofundadora y directora de Programas Globales de la empresa con enfoque social New Sun Road Guatemala, una iniciativa incubada en la Universidad de California Berkeley, Estados Unidos, a la que se unió al realizar una estancia de investigación con una beca Fulbright.

Su empresa implementa centros comunitarios digitales en comunidades rurales sin acceso a electricidad de la red nacional. Estos proyectos promueven el acceso a energía solar, conectividad a internet y capacitaciones en los idiomas mayas, cerrando las brechas digitales, fomentando la equidad de género, organizando comités de lideresas, beneficiando hasta la fecha a más de 4000 personas y facilitando más de 14000 servicios digitales, con visión de expandirse a otros países.

Mi propósito es cerrar brechas de acceso en tecnologías y educación y promover la equidad de género

Perfil en redes sociales

newsunroadguatemala
 @ArrecheaSusana

Recursos prensa

[Foto y video](#)

Categoría / Año

Internacional / 2021

Otorgado a

Juan David Aristizábal

Pereira (Colombia), 1989

Empresario, autor y docente universitario



Por qué se le ha concedido

Ha sido distinguido por «su labor de apoyo a los jóvenes de América Latina a través de la formación, la educación, la tecnología y el espíritu emprendedor.

Formación y reconocimientos

Juan David Aristizábal es empresario, autor y docente universitario. Es profesor de la catedra Liderazgo País en el CESA. Fellow de Ashoka. Egresado de la Universidad de Columbia en Nueva York. Actualmente es el CEO de PROtalento con presencia en 9 países de América Latina. Se trata de una plataforma dedicada a acelerar el reciclaje profesional de los jóvenes latinoamericanos. Su modelo se basa en trabajar con las empresas para desarrollar el perfil que buscan en los jóvenes para sus puestos *junior* de tipo tecnológico.

En noviembre conoceremos su nuevo libro con Penguin Random House sobre el tiempo muerto versus el tiempo vivo.

Juan David participa voluntariamente en la Red de Embajadores Internacionales de la Fundación Princesa de Girona, ayudando a dar a conocer nuestros valores y finalidades. Trabaja para fomentar la empleabilidad, la formación, el emprendimiento y la tecnología entre los jóvenes latinoamericanos.

Es de Pereira, una pequeña ciudad colombiana. Su familia siempre había trabajado en el sector cafetero, pero la crisis económica les afectó gravemente y acabaron perdiendo su negocio. Sin embargo, este revés no le impidió seguir con sus estudios y, compaginándolos con un trabajo, consiguió terminar la licenciatura en Administración de Empresas. Fue después cuando obtuvo una beca Fulbright que le permitió

estudiar dos másteres en Estados Unidos: uno en Asuntos Internacionales y otro en Periodismo, ambos por la Universidad de Columbia.

En 2003 inició su trayectoria como empresario, y en todo este tiempo ha fundado varias organizaciones con el objetivo de ayudar a la juventud a generar ingresos y a mejorar su empleabilidad. También creó Prosperity Makers, un grupo de emprendedores sociales que ha recibido varios reconocimientos nacionales e internacionales por la repercusión de sus acciones. En 2013 fundó Todos por la Educación, una empresa social cuyo objetivo es influir en las políticas públicas para mejorar la educación y el empleo.

Uno de sus últimos proyectos, que consistía en la creación de un centro de innovación y coworking para jóvenes emprendedores, ha sufrido las consecuencias de la crisis provocada por el COVID-19, impidiéndole hacer frente al pago de los gastos. Otra iniciativa empresarial, Los Zúper, con sede en México y Perú, se ha visto obligada a cerrar varias de sus sucursales debido a la crisis.

Ha recibido numerosos reconocimientos internacionales por su labor, tales como ser uno de los 30 empresarios menores de 30 años que están cambiando el mundo, según la revista *Forbes*; ser Ashoka Fellow en Estados Unidos y uno de los Líderes Emergentes WISE en Educación según la Fundación Qatar, entre otros.

Perfil en redes sociales y web

- [@JuanDavidAristi](#)
- [@juandavidaristizabal0](#)
- www.juandavidaristizabal.com

- [Juan David Aristizábal](#)